
令和４年度第２回  江別市学校給食用食器検討委員会における委員意見について 

 

１ 委員の意見 

商品名 賛成意見 反対意見 

強化ＰＢＴ箸 

・ 転がりにくい。 

・ 滑り止めがついているので掴みやす

い。 

・ 現在使っている箸より重く、太い。 

・ プラスチック箸は劣化問題あり。 

アミハード箸 

・ さわり心地がよく、掴みやすい。 

・ 四角いので、机の上で転がらない。 

・ 滑り止めがないが、小学校１年生でも

上手にうどんを食べていた。 

・ 若干、先が折れやすい。 

・ プラスチック箸は劣化問題あり。 

ＰＰＳ箸 

・ さわり心地がよく、滑り止めもついて

いるので、使いやすい。 

・ 転がりやすい。 

・ プラスチック箸は劣化問題あり。 

京華木箸 

・ 木のぬくもりがあって馴染みやすい。 

・ 今は家庭でもプラスチックの箸も多い

と思うが、できれば木の箸を使わせて

あげたい。 

・ 見た目も良く、さわり心地もしっとりし

ていて、家で使うならこれがいい。 

・ 天然素材が良く、ＳＤＧｓへの関心が高

まる中、環境へ配慮したものがよい。 

・ 価格は高めだが順次入替でよく、負担

軽減になるのではないか。 

・ 衛生面など管理する側からは使いづら

い。 

・ 浸け置きに１時間もかかると作業的に間

に合わない。 

・ 調理場内に浸け置き用のシンクを置く

場所がない。 

・ 劣化した時、ささくれがでないのか。 

・ 使っているうちに変色するので、学校で

配る時に色がまばらになるのではない

か。 

・ 高価である。 

 

資料１ 


